
COMITÉ ORDINARIO DE SEGURIDAD Y 
SALUD 27-11-2020

 Empieza el Comité el Sr.Diputado Francisco 
Valera informando de la situación actual en 
lo referente al Covid-19.

  -SVP y UME: Sin posiƟvos tanto 
trabajadores y trabajadoraa como 
residentes.

  - Conservatorio, Palacio, Mantenimiento: 
Sin posiƟvos.

  - TP, Móvil: El trabajador ingresado por 
Covid-19 ya se encuentra en planta y 
evoluciona favorablemente.



  - Ruegos y preguntas:

   Comienza el Sr. Diputado exponiendo que 
ya se han solucionado algunas de las 
peƟciones tales como la instalación de una 
barandilla en Parque Móvil y otras en lo 
relaƟvo al vestuario de mantenimiento se 
están resolviendo.

 - En lo relaƟvo al vestuario de 
Mantenimiento desde la Sección Sindical 
CSIF manifestamos que a pesar de que la 
situación se esta resolviendo 
favorablemente en situaciones fururas se 
actúe diligentemente para que el vestuario 
sea entregado a Ɵempo así como que se 
tengan en cuenta a la hora de realizar los 
pliegos las necesidades del servicio, 
igualmente solicitamos que se haga un solo 



lote para todo el servicio ya que al hacer 
varios se puede dar la circustancia de crear 
un agravio comparaƟvo en el que unos 
trabajadores o trabajadoras reciban la ropa 
a Ɵempo y puedan disponer de 
instalaciones para  probársela y otros no. 

 Os seguimos informando, un saludo.


